EL PUEBLO DE CEUTA · LUNES, 3 DE JULIO DE 2017



Las Consejerías de Asuntos Sociales y Educación ofertan este recurso en la época estival. / FOTO EL PUEBLO

La Ciudad atenderá desde hoy a unos 500 niños en los comedores sociales

27 alumnos del Colegio Especial de San Antonio también serán beneficiarios a través de un servicio de catering

PAULINA RODRÍGUEZ

CEUTA- Las Consejerías de Asuntos Sociales y la de Educación reabrirán desde hoy, y como viene siendo habitual en los últimos veranos, los comedores sociales. A lo largo del curso académico, el recurso depende del Ministerio de Educación, a través de un sistema de becas, aunque también con la colaboración de la Ciudad Autónoma.

A lo largo de la época estival serán alrededor de unos 520 menores los que podrán ser atendidos tanto en los siete CEIP que disponen de comedor:
García Lorca, Ortega y Gasset,
Pablo Ruiz Picasso, Reina Sofía, Andrés Manjón, Príncipe
Felipe y Ramón y Cajal; como
en el Centro de Educación Especial de San Antonio (CEE) en
el que se dará cobertura a 27
alumnos. Eso sí, en este último caso, el recurso se ofrecera
a través de un sistema de catering para que el servicio se
ofrezca directamente en los domicilios. Todos ellos son los beneficiarios que los trabajadores
sociales, de los propios centros
escolares, han remitido al área
que dirige Adela Nieto.

La idea que maneja el Gobierno, de cara al verano de 2018, es tratar de mejorar la asistencia. Por ello, la Consejería de Asuntos Sociales tiene la intención de licitar un contrato para que sea una empresa especializada la que asuma el servicio. El propio responsable de Educación, Javier Celaya, reconocía que supondría descargar de responsabilidad a los directores de los CEIP y también se organizaría de una forma más sencilla. "Nos ahorraríamos la complejidad de contratar a conserjes o cocineros", apuntaba Celaya.

Abierta la segunda fase de preinscripción para el Máster de Secundaria

E.P./CEUTA.- Desde hoy lunes y hasta el próximo 25 de agosto estará abierta la segunda fase de la preinscripción del Máster de Secundaria de cara al próximo curso académico.

En este caso, y a diferencia de la primera fase que se desarrolló entre el 7 y el 24 de marzo, el procedimiento estará abierto tanto para alumnos extranjeros como para estudiantes españoles.

Ya en septiembre, desde el

Ya en septiembre, desde el 28 y hasta el 2 de octubre, se abrirá una tercera, y última fase, también para estudiantes extranjeros y españoles. El coordinador de la acción formativa en el Campus de Ceuta es el profesor de la Facul-

tad de Educación, Economía y Tecnología, Santiago Ramírez. La preinscripción es gratuita, debiendo abonar los costes de matrícula sólo si obtiene plaza y decide matrícularse

za y decide matricularse.

El Máster Universitario en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria yBachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas (MAES) ofertado por la Universidad de Granada (UGR) se imparte de forma presencial.

Además, el máster se estructura en cuatro módulos: el génerico, el específico, el de libre disposición y el prácticum. Las clases se desarrollan en horario de tarde, con carácter general.



El secretario general de la FeSP en Ceuta, Francisco Lobato. / FOTO EL PUEBLO

FeSP-UGT pide un sistema transitorio para consolidar el empleo en la docencia

E.P./CEUTA. FeSP-UGT ha valorado la última Mesa del Personal Docente no Universitario centrada en la estabilidad del personal docente. El sindicato se ha mostrado satisfecho con que vaya a establecerse tres convocatorias por cuerpo aunque considera que el sistema debería dar más valor a la fase de concurso y,

en especial, a la experiencia docente. La central cree que el MECD, a demandas sindicales, quiere llegar ahora a una posición de consenso.

Asimismo, UGT ha insistido en la necesidad de un sistema transitorio o un nuevo sistema que permita el ingreso tanto para interinos como para nuevos opositores.

